

POLRI

Polsek Sukaratu Tasik Kota Tingkatkan Keamanan Malam, Patroli Antisipasi C3 Gencar Dilakukan

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.POLRI.NET

Dec 8, 2025 - 11:38



KOTA TASIKMALAYA - Anggota Polsek Sukaratu, Polres Tasik Kota, tak kenal lelah menggelar patroli rutin di malam hari. Langkah proaktif ini diambil untuk mengantisipasi segala bentuk tindak kejahatan, khususnya C3 (Curat, Curas, dan

Curanmor), serta menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) tetap kondusif di wilayah hukum Polsek Sukaratu. Kehadiran polisi di tengah masyarakat diharapkan memberikan rasa aman yang hakiki.

Pada Minggu, 7 Desember 2025, patroli yang dipimpin oleh Aiptu Joko dan Aipda Erik menyasar berbagai titik vital. Mulai dari Objek Wisata Cipanas Galunggung yang ramai dikunjungi, hingga area penting seperti *counter* ATM, SPBU, pusat perbelanjaan Indomart, apotek, toko jamu, dan objek-objek vital lainnya. Tujuannya jelas: meminimalisir potensi kejahatan jalanan dan memastikan kenyamanan warga.

Tak hanya sekadar berpatroli, personel Polsek Sukaratu juga aktif melakukan dialogis dengan warga. Himbuan untuk senantiasa waspada dan aktif menjaga kamtibmas serta mengaktifkan Pos Kamling disampaikan langsung kepada masyarakat. Pendekatan humanis ini terbukti efektif membangun sinergi antara polisi dan warga.

Respons positif datang dari sebagian masyarakat yang merasa lega dan terlindungi dengan adanya patroli polisi. Mereka mengungkapkan rasa terima kasih atas kehadiran petugas yang menyambangi bahkan tempat kerja mereka, sebuah bentuk kepedulian yang sangat berarti.

Kapolres Tasik Kota, AKBP Moh. Faruk Rozi, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukaratu, AKP Dede Tarman, S.H., menegaskan bahwa kegiatan patroli ini merupakan wujud nyata komitmen Polsek Sukaratu dalam menjaga stabilitas kamtibmas. "Kegiatan patroli ini adalah salah satu upaya kami untuk mengantisipasi terjadinya C3 serta gangguan kamtibmas lainnya. Kami ingin menjaga dan memelihara situasi kamtibmas agar tetap aman dan kondusif, serta yang terpenting, memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat, khususnya di wilayah hukum Polsek Sukaratu," pungkas Kapolsek Sukaratu.